



『ぽけっと』新年度の変更等のお知らせ



開所時間について

『ぽけっと』に遊びに来られている保護者さんから、「午後の時間をもう少し長く開けてほしい。」との声をたくさんいただきました。午後のお昼寝の後にも遊びに行きたいけれど、15時で閉まってしまうと無理とのこと。そこで4月から、午後の開所時間を変更します。午後からもたくさん遊びに来てくださいね。

● 3/31 まで ●

月～金曜日と第2日曜日

AM… 9:30～11:30

PM… 13:00～15:00

*水曜日はAMのみ

◆ 4/1 から ◆

月～金曜日と第2日曜日

AM… 9:30～11:30、PM… **13:30～16:00**

*水曜日はAMのみ

*第2日曜日のPMは **13:30～15:00** まで



「ちょこっと預かり」利用回数の制限について



昨年4月から、在宅等で乳幼児を子育てされている保護者の育児支援として、お子さんを2時間まで無料でお預かりする「ちょこっと預かり」を行っています。保護者さんの通院や用事、きょうだいのお子さんの健診や幼稚園・小学校などの行事、保護者の心身のリフレッシュなど様々な理由で、昨年4月から2月までの11か月間で、述べ250件程のご利用がありました。ただご希望の日時が重なりお断りすることもあったため、4月から「**お子さんお一人につき、月に4回まで**」とさせていただきます。なお、予約の空きがある場合はご相談に応じます。

詳しくはこちら
町ホームページ



問合せ先：ぽけっと 0748-53-2524



日に日に寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。この1年を振り返るとどのお子さんも大きく成長されたのではないのでしょうか。園に通う子ども、最初は不安で泣けてくることも多かったのですが、今ではすっかり慣れ、安心できる環境の中で自分を出して遊びや生活を楽しめるようになりました。そんな園でのほっこりエピソードを紹介します。

食べることが大好きな0歳児。担任保育士がエプロンを着けると給食の時間と分かり「まんま！まんま！」と言いながら自分から手洗い場に向かう姿があります。入所当初は離乳食を食べさせてもらっていた子ども、今では自分で手づかみやスプーンで食べられるようになりました。おいしそうに食べる姿は見ていても幸せです。

少しずつできることが増えてきた1歳児。おむつ替えの時などズボンを自分ではこうとする姿も見られます。やりたい気持ちはあるけれどうまくできないこともあり、保育士がはかせようとすると「○○ちゃんがする！」と最後まで自分でしようとする姿も見られます。保育士がゆったり見守り、時にはさりげなく手伝い、できた時には「上手にはけたね。」と声掛けをすることで、自分でできた満足感を感じていました。

友達が大好きな2歳児。同じ場で同じように遊びたい気持ちから、場や玩具の取り合いなどのトラブルになることもあります。そんな時に日頃の保育士のかかわりをよく見ているのでしょうか、泣いている友達を見て頭をなでてあげたり、ティッシュで涙を拭いてあげたりする子もいて優しい気持ちが育っているのを感じます。

どの場面においても身近な保育士の存在が大きいことを感じます。子どもの気持ちに寄り添い、認めたり共感したりすることでより心の成長につながると思われれます。今後も日々の子育てで大切にしていきたいことですね。

<公立保育園・こども園 子育て支援担当より>